



Fraktion in der Bezirksvertretung 1, Innenstadt/Deutz

Herrn
Bezirksbürgermeister
Andreas Hupke

Herrn
Bürgeramtsleiter
Dr. Ulrich Höver

Herrn
Oberbürgermeister
Jürgen Roters

Eingang beim Bezirksbürgermeister: 27.02.2015

AN/0349/2015

Antrag gem. § 3 der Geschäftsordnung des Rates

Gremium	Datum der Sitzung
Bezirksvertretung 1 (Innenstadt)	

Straßengestaltung zwischen Spichernstr. und Stadtgarten

Sehr geehrte Herren,

die CDU-Fraktion in der Bezirksvertretung Innenstadt bittet Sie, folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Bezirksvertretungssitzung zu setzen:

Die Verwaltung wird gebeten, einen ersten Entwurf zur Straßengestaltung zwischen Stadtgarten und Christuskirchenkomplex für die Zeit nach dem Umbau zeitnah vorzulegen.

BEGRÜNDUNG:

Im Stadtgarten wurden in den letzten Monaten umfangreiche Sanierungs- und Änderungsmaßnahmen seitens der dortigen Interessengemeinschaft vorgenommen. Gestalterisch wäre nun ein gelungener Übergang zu den im kommenden Jahr abgeschlossenen Baumaßnahmen der Christuskirche zu realisieren. Dabei ist sowohl der PKW-Verkehr, aber auch unbedingt der Fahrrad- und Fußgängerverkehr optimal zu gestalten. Anwohnerparkplätze bzw. Plätze für die in diesem Bereich tätigen Arbeitnehmer sind möglichst in der Anzahl zu erhalten.

Die Interessengemeinschaft des Stadtgartens würde sich gerne an der Gestaltung (Beete..) beteiligen.

Um frühzeitig eine gelungene Lösung zu entwickeln, ist ein erster Entwurf in Verbindung mit Ortsterminen sehr hilfreich.

Mit freundlichen Grüßen
Gez.
Ralf Uerlich
Fraktionsvorsitzender